

ANHANG

Zugehörige Standorte

<p>apra-gerätebau Dipl.-Ing. Wolfgang Appenzeller und Wilfried Rademacher GmbH & Co. KG Bei der untersten Mühle 5, 54552 Mehren / Deutschland Geltungsbereich: Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von 19''-Gehäusen, Gehäuse- und Schranksystemen, Einschüben, Anzeige- und Rechnergehäusen, Spritzgussgehäusen, kundenspezifischen Gehäusen und Teilen aus Kunststoff und Metall in verschiedenen Technologien sowie Netzwerkkomponenten</p>	<p>73 104 7169-1 Seite 3</p>
<p>apra-norm Elektromechanik GmbH Bei der untersten Mühle 5, 54552 Mehren / Deutschland Geltungsbereich: Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von 19''-Gehäusen, Gehäuse- und Schranksystemen, Einschüben, Spritzgussgehäusen, kundenspezifischen Gehäusen und Netzwerkkomponenten</p>	<p>73 104 7169-2 Seite 4</p>
<p>apra-plast Kunststoffgehäuse-System GmbH Hamsterweg 9, 54550 Daun – Pützborn / Deutschland Geltungsbereich: Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von kundenspezifischen Gehäusen und Teilen aus Kunststoff in verschiedenen Technologien</p>	<p>73 104 7169-3 Seite 5</p>
<p>apra-gerätebau GmbH Chemnitz Südstraße 15, 09221 Neukirchen / Deutschland Geltungsbereich: Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von Anzeigegehäusen, Rechnergehäusen und kundenspezifischer Gehäusesystemen</p>	<p>73 104 7169-4 Seite 6</p>

DIN EN ISO 14001:2015

Zertifikat-Registrier-Nr. **73 104 7169**

Zertifikat gültig von 2021-03-04 bis **2024-03-03**



Deutsche
Akkreditierungsstelle
D-ZM-14137-01-00

D. Mads

Darmstadt, 2021-03-04
Zertifizierungsstelle des TÜV Hessen
– Der Zertifizierungsstellenleiter –

ANNEX

Associated Sites

apra-gerätebau Dipl.-Ing. Wolfgang Appenzeller und Wilfried Rademacher GmbH & Co. KG Bei der untersten Mühle 5, 54552 Mehren / Germany Scope: Development, production and selling of 19'' Housings, Enclosure and cabinet systems, slide-in units, display and computer enclosures, injection-molded enclosures, customized enclosures and parts made of plastic and metal in various technologies, as well as network components.	73 104 7169-1 Page 3
apra-norm Elektromechanik GmbH Bei der untersten Mühle 5, 54552 Mehren / Germany Scope: Development, production and selling of 19'' Housings, Enclosure and cabinet systems, slide-in units, injection molded enclosures, customized enclosures and network components	73 104 7169-2 Page 4
apra-plast Kunststoffgehäuse-System GmbH Hamsterweg 9, 54550 Daun – Pützborn / Germany Scope: Development, production and distribution of customized housings and parts made of plastic in various technologies	73 104 7169-3 Page 5
apra-gerätebau GmbH Chemnitz Südstraße 15, 09221 Neukirchen / Germany Scope: Development, production and distribution of display enclosures, computer housings and customized housing systems	73 104 7169-4 Page 6

DIN EN ISO 14001:2015

Certificate registration No. **73 104 7169**

Certificate valid from 2021-03-04 to **2024-03-03**




Darmstadt, 2021-03-04
 Certification body of TÜV Hessen
 – Head of Certification body –